

Artikel vom 03.04.2024

CSU Postbauer-Heng

Ostermontagswanderung



Die Ostermontagswanderung der CSU-Postbauer-Heng führte in diesem Jahr in das Zukunftsmuseum nach Nürnberg.

Ganz entspannt fuhren die Teilnehmer mit der S-Bahn unter der Leitung von Bürgermeister und CSU-Ortsvorsitzendem Horst Kratzer in die Frankenmetropole. Nach einem kleinen Spaziergang durch die Innenstadt ging es in das Zukunftsmuseum, einem Ableger des Deutschen Museums in München.

Das Museum blickt in die Zukunft, wie die Gesellschaft in den nächsten Jahren leben könnte und wie sich die Technik weiter entwickelt. Viele wissenschaftliche Fragestellungen werden zum Teil anhand von Experimenten dargestellt und erklärt. Nach dem Besuch des Museums hieß es wieder Abschied nehmen von Nürnberg.

Eine kleine Stärkung mit Eis und Café auf dem Rückweg zum Nürnberger Hauptbahnhof durfte dabei nicht fehlen.

